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■记者 周琳 实习生 庞思懿 文/摄

5月17日，大定海排水系统平凉
路支管与隆昌路总管顺利联通对接，
至此，大定海低标支管排水工程已
全部竣工，将有效提升今年汛期排
水能力。

5 月 20 日上午 9 时，记者在隆昌
路平凉路路口看到，西侧6标施工现
场道路开挖沟槽已经填平并恢复交
通，东侧7标段施工场地路面也已经
填平，施工人员正在现场做最后的扫
尾工作；10时许，在隆昌路河间路路
口，施工机械不停“忙碌”，工人们正
进行雨水收集管的排管作业，将雨、
污支管与总管作最后的对接。

据悉，从 4 月 25 日起，区市政水
务中心在平凉路隆昌路路口东西两
侧的端头井，开始实施大定海支管与
总管的联通作业，经过20多天的紧张
施工后顺利完工。

在工程推进过程中，区建交党
工委依托区域化党建联盟平台，携
手市排水公司党委，进一步激发党
建活力，发挥各方组织优势和技术
优势，提高工程效益。由于平凉路、
隆昌路均属主干道路，车流量非常
大、地下管线错综复杂，在原施工方
案中，大定海排水系统的总管工作
井和支管预留井位相接工程需要开
挖道路约150米，且涉及大量的地下
管线迁移，施工过程平凉路和隆昌
路的交通功能将减少一半以上。对
此，作为总管、支管的建设单位，市
排水公司和区市政水务中心分别牵
头隆昌路总管 1.2 标的施工单位“中
冶天工”、平凉路支管 6 标、7 标的施
工单位杨浦市政公司、环星市政公
司，以及项目设计单位上海城市建
设设计院，就如何优化设计方案进
行多次协商。

通过区域化党建平台，各方加强
沟通、明确目标、统一共识，在工程推
进中增强了默契度和协同力，同意采

纳由区市政水务中心提出的“将开挖
改为顶管”的方案，在确保总管顶管
与支管预留井平稳对接的前提下，避
开管线复杂集中区域，直接将路口东
侧平凉路正下方的支管与路口南侧
隆昌路正下方的总管联通，减少了大
量的管线迁移和道路开挖面积。

为保障平凉路、隆昌路两条主要
干道正常交通需要，区市政水务中心
在工程实施之前，针对施工涉及区域
交通流量情况，做了详细交通组织设
计，并且完善了极端情况下的交通应
急预案。同时，对施工范围和施工时
段进行了严格的控制，要求施工单位
在部分路段白天管口覆盖钢板、晚高
峰过后20时至次日凌晨6时施工，将

施工过程对道路交通和周边居民生
活的影响降到最低。

根据预先的设计，实施项目区块
开挖最大深度达到6米，围护过程中
需要穿越流沙层，施工环境十分复
杂。据区市政水务中心工程师吴佳
隽介绍，针对地质情况不够理想，且
需要确保沟槽周边大量管线安全实
际，区市政水务中心与监理设计细致
沟通，及时调整施工方案，采用精确
度高、止水效果好的“旋喷桩”代替了
可能影响地下管线的“压密注浆”施
工办法，并辅以拉森钢板桩的围护方
式，既起到了较好的止水效果，又加
强了挡土的作用、保护了地下管线，
最终顺利完成支管与总管的安全、平

稳对接。
“调整方案在实施过程中，得到了

建设、施工、监理各施工参与单位的大
力支持，施工工期由原计划2－3个月
压缩到1个月以内。”区市政水务中心
副主任许臣表示，新的方案不但缩短
了工期，还大幅降低了工程经费，建设
成本从原来600万以上降低至300万
以下，施工占路面积从原来的1000平
方米减少至100平方米，将施工过程
对周边交通的影响降到了最低。

大定海排水系统支管与总管联通对接

本报讯 5月19日，区领导诸葛
宇杰、谢坚钢、唐海东、邹明、高德
彪、王立新出席区机关诚信建设教
育专题辅导报告会。

复旦大学教授桑玉成应邀作
题为《社会诚信建设与政府公信力
的构建》的专题辅导报告。桑玉成
教授从文化根源、社会成本、政策
原则、行为策略等四方面，对社会
诚信建设与政府公信力进行了全
面的论述。

据悉，从去年 11 月开始，杨浦
在全区机关干部中开展“筑诚信、
守规矩、提效能、促发展”诚信建设
主题活动，通知教育活动，切实把
诚信建设的要求融入到全区发展
的方方面面，进一步加强机关干部
的道德教育，提升政府机关的执行
能力，推进机关干部的作风建设。
目前，该项活动已进入第二个环
节，重点是结合“两学一做”学习教
育，通过专题讲座、学习讨论，进一
步加强机关党员干部的党性教育
和诚信教育。 ■董盈岑

本报讯 中国国民党革命委员会
上海市杨浦区第十三次党员代表大
会5月21日举行。中共杨浦区委副
书记唐海东、民革上海市委副主委
董波出席大会并讲话。区委常委、
统战部部长王立新，区人大常委会
副主任盛俊杰，副区长李雅平，区政
协副主席周海出席会议。

民盟杨浦区委主委徐国民代表
区各民主党派、工商联致贺词。杨
浦区各民主党派、工商联，民革上海
市委组织部、同济大学总支部，中共
杨浦区委统战部，复旦大学党委统
战部，同济大学党委统战部，杨浦区
社会主义学院和杨浦民革合作共建
单位杨浦区房屋管理局、长白新村
街道、四平路街道相关负责人应邀
出席。

唐海东代表中共杨浦区委，向
热切关注、积极参与杨浦建设发展
的杨浦民革全体党员，向热情关心、
大力支持杨浦民革建设和杨浦创新
转型的民革市委表示感谢。他指

出，杨浦作为上海的中心城区之一，
承载着到2020年全面建设具有全球
影响力的科技创新中心重要承载区
的战略任务，承担着促进社会公平、
提高生活质量的百姓期盼。希望新
一届民革杨浦区委切实履行好参政
党职责，与中共杨浦区委、区政府一
起，共同推动“十三五”规划蓝图的
实现，为杨浦经济社会健康发展和
人民幸福生活作出新贡献。希望杨
浦民革进一步增进政治共识，始终
保持与中国共产党同心同德；进一
步发挥中国特色社会主义参政党的
作用，围绕杨浦中心工作献计出力，
在推进改革发展和改善民生方面有
更响亮的声音、更务实的行动；进一
步加强自身建设，努力打造高素质
参政党；进一步突出界别优势，推动
海峡两岸交流，促进祖国统一。

董波向大会召开致以热烈祝
贺，对民革杨浦区委五年来的工作
成果给予高度肯定。他希望新一届
民革杨浦区委要尤其注重思想政治

工作，做好政治交接，始终与中共中
央保持一致，教育和引导民革党员
进一步增进政治认同，坚定政治立
场，巩固思想政治基础。要围绕能
力提升，加强自身建设，继续加强政
治理论学习，探索基层工作的有效
方式，进一步激发各基层支部的凝
聚力和活力。要围绕中心大局，认
真履职主动作为，重视参加政党协
商、民主协商，认真履行参政议政、
民主监督职责，打造杨浦民革的履
职特色。要依托社会服务，提升民
革工作实效。

会议审议并通过了民革杨浦区
第十二届委员会工作报告，以无记
名投票方式选举产生了民革杨浦
区第十三届委员会，翟骏当选为主
委，洪耀顺、樊顒、孙文捷当选为副
主委。

当天共有 111 名代表参加了大
会。大会宣读了给离任区委委员的
致敬信，通过了民革杨浦区第十三
次党员代表大会决议。 ■周琳

本报讯 5月18日，区政协召开
“加快推进旧区改造”常委专题协商
会，区政协主席马效华主持会议，区
委常委、统战部部长王立新出席，区
委常委、副区长王桢到会通报有关旧
改工作情况并听取委员意见建议。

根据工作通报，今年的旧改工作
坚持“由西向东、由南向北，聚焦重
点，凸显功能”的原则，贯彻落实旧改
全过程管理，加快重点旧改项目启
动，加快在拆基地收尾，加快“毛地出
让”地块推进，加快重大工程征收推
进，全力以赴推进旧区改造。

马效华指出，旧改工作事关群
众切身利益，事关城区转型发展。
区政协要更加主动地关注和支持旧
改工作，围绕工作中遇到的各种问
题，深入调查研究，积极建言献策，
为区委、区政府决策提供参考。要
广泛了解人民群众对推进旧改工作
的需求，积极协助区委、区政府做好
协调关系、化解矛盾、促进和谐的工
作。要充分发挥政协组织的桥梁纽
带作用，引导社会各界共同关心支
持旧改工作，为完成“旧改决战平凉
西”的目标任务营造良好的氛围。

与会委员建议，加强旧改征收
的前期准备工作，缩短两次征询到
收尾交地的旧改工作周期。重视增
强房源的适配性，以提高前期签约
成功率。加强调研，根据外区配套
房源实际价格，同步调整住房保障
费用。进一步扩大律师参与旧改工
作的人数、范围及前期介入程度。加
强对征收政策、法律法规的培训，推
广好的工作经验，提高征收队伍素
质。完善郊区房源周边养老、医疗服
务及生活设施等。 ■杨晓梅 郑谐

杨浦召开机关诚信建设
教育专题辅导报告会 民革杨浦区第十三次党员代表大会召开

唐海东董波讲话翟骏当选主委

区政协召开常委会议
专题协商旧改工作

河间路隆昌路支管与总管对接

本报讯 5月20日，区委召开常
委会传达学习姜平同志调研杨浦时
的讲话精神；审议关于区委2016年
重点课题“如何应对舆论发展的新
变化，提高新媒体应对能力的调查
研究”课题报告、工作方案及近期重
点工作的汇报等。

会议指出，姜平同志到杨浦调
研，是对杨浦工作的关心和支持，要
以此为契机，进一步加强区政法工
作和政法队伍建设。要进一步传达
学习姜平同志的讲话精神，认真做
好政法系统改革工作，充分发挥政
法工作为区域经济社会发展保驾护
航的作用。

会议原则同意关于区委 2016
年重点课题“如何应对舆论发展的
新变化，提高新媒体应对能力的调
查研究”课题报告、工作方案及近期
重点工作的汇报，并指出，要积极推
进区委2016年重点课题研究工作，
通过调研，提出一整套工作方案，明
确一系列任务清单，以此推进相关
工作。要高度重视新媒体应对工
作，围绕顶层设计、梳理关系、加强
保障、确保实效的要求，统筹做好相
关工作。要完善新闻发言人工作机
制，明确各部门单位的新闻发言人，
并加强对新闻发言人的培训。要进
一步探索实践区各级领导与百姓面
对面的机制。 ■瞿伟

主动适应新媒体发展态势
不断完善新闻发言人机制

5月19日，区领导诸葛宇杰、谢
坚钢、王桢出席区政府与市监狱管
理局战略合作协议签约仪式。市监
狱管理局党委书记钟杰、局长吴琦、
副局长刘怀宝参加。谢坚钢介绍本
区建设上海科创中心重要承载区情
况，吴琦介绍双方合作情况，王桢、
刘怀宝分别代表双方签订战略合作
协议。


